

# Acceso A La Información En Los Regímenes Democráticos.

Luis Gustavo Parra Noriega, Comisionado del Infoem, enfatizó la importancia de que los partidos políticos mantengan actualizada la información publicada en sus portales de transparencia, sobre todo, de cara al próximo proceso electoral.

La transparencia y el acceso a la información pública fortalecen nuestra democracia, pues junto con el derecho a la protección de datos personales permiten construir mejores instituciones e incrementar la confianza ciudadana en sus gobiernos, por ello los partidos políticos deben ser los primeros interesados y responsables en que su mensaje político y oferta política correspondan con el cumplimiento de sus obligaciones en la materia y garanticen el cuidado de estos derechos humanos, aseveró Luis Gustavo Parra Noriega.

El Comisionado del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem) dio la bienvenida a integrantes del Partido Nueva Alianza Estado de México, quienes participaron de la capacitación virtual, en la cual enfatizó la importancia de que los partidos políticos mantengan actualizada la información publicada en su portal de transparencia, sobre todo, de cara al próximo proceso electoral.

Asimismo, el Comisionado destacó que como responsables del tratamiento de datos personales de simpatizantes y militantes, es fundamental fortalecer los mecanismos de protección de sus bases de datos, analizar los riesgos a los que están sometidos, además de mejorar las medidas de seguridad físicas y

# Acceso A La Información En Los Regímenes Democráticos.

técnicas para que su información se mantenga resguardada y no afecte a quienes han tenido la confianza de confiarles su información personal.

Por ello, el Comisionado Parra Noriega refrendó la disposición del Infoem para ser acompañamiento de éste y de todos los partidos políticos mexiquenses en la construcción de su programa de protección de datos, a fin de que cumplan con los principios en la materia y den certeza a la ciudadanía de que su información se encuentra resguardada en buenas manos.

Por su parte, Mario Alberto Cervantes Palomino, presidente del Nueva Alianza en el Estado de México, agradeció al Comisionado y al Infoem por realizar estas capacitaciones virtuales donde se intercambian experiencias y se comparte conocimiento, ya que dijo, es necesaria la participación de todas y todos para garantizar correctamente los derechos a la población mexiquense.

¿Qué implica el derecho de acceso a la información en las sociedades que aspiran a ser democráticas es una conquista importante?

Este derecho habilita a la ciudadanía en un conocimiento amplio y veraz de las gestiones de los diversos órganos del Estado, al proporcionar acceso a la información de aspectos presupuestarios, el cumplimiento o no de los planes y programas del Estado tendientes a mejorar las condiciones de su comunidad, entre otros.